
RM Sutorius weist darauf hin, dass seine Kritik an den vorgesehenen Ausgaben für Pho-
tovoltaikmaßnahmen, die seiner Meinung nach wirtschaftlich nicht darstellbar sind, in 
der Niederschrift über die Sitzung vom 05.07.2006 (TOP 11) nicht erwähnt wird. Die 
Niederschrift wird entsprechend ergänzt und so genehmigt. 
 
Die Niederschrift über die Sitzung vom 12.07.2006 wird genehmigt. 


